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2月 19日袁县委书记陈军在
调研定安文化与体育设施建设时
强调袁 各相关单位要加快推进各
项目建设袁 充分挖掘和结合定安
历史文化资源袁以项目为野点冶袁把
野点冶建好袁再把各个野点冶连成精
品路线袁充分发挥最大效益袁全力
推进定安全域旅游建设遥

当天上午袁 陈军在县委副书
记尧政法委书记李开文袁县政协副
主席尧 定城镇委书记符公兴及县
委办尧县文体局等相关单位负责
人的陪同下袁 先后深入定阳古
城尧老县衙尧沿江公园尧灯光球
场等地袁 实地查看项目推进及
规划情况遥

调研中袁 陈军一行沿着定阳
古城缓步前行袁边看边问袁详细了
解了定阳古城北门尧 西门尧 古城
墙尧 老县衙等遗址的保护和规划
情况袁陈军指出袁定阳古城尧古城
墙尧 老县衙都是不可再生的历史
文化资源袁 相关部门在重建定安

古县衙时袁一定要在保持古县衙
原貌的基础上进行升级改造袁

要在尽可能保护历史痕迹的同
时突出特色袁建出风格袁同时还

要将定阳古城的历史文化资源
充分挖掘出来袁进行集中展示袁

将定安古城打造成为定安全域旅
游的一个重点遥

陈军强调袁 定安文化底蕴深
厚袁多种文化在这里融合发展袁包
括历史文化尧 生态文化尧 美食文
化尧养生文化尧红色文化尧民俗文
化等袁 拥有打造文化旅游的先天
优势袁 我们要有效整合这些文化
资源袁 充分发挥定安良好的生态
环境优势袁 切实做好调研规划袁
充分挖掘历史文化资源袁将定安
的文化底蕴转化为文化旅游优
势袁借文化之力来推动定安全域
旅游建设袁 不断带动定安社会经
济发展遥

当天袁 陈军一行还来到沿江
公园尧 灯光球场以及正准备建设
的足球场等项目现场袁 详细了解
项目进展及运作情况遥陈军要求袁
要切实加快各个项目推进袁 完善
各项配套设施袁 充分发挥休闲体
育场所的功能袁 给广大市民提供
一个舒适的休闲体育场所遥

陈军在调研定安文化与体育设施建设时强调院

建好野点冶并连成野线冶 全力推进全域旅游建设
姻 叶松

2月 22日袁县委书记陈军在接
见协鑫新能源海南分公司投资考察
团时表示袁 希望双方加强沟通与协
调袁开拓思维袁共同努力破解项目落
地存在的各项困难袁 充分地将土地
综合利用与产业发展相结合袁 最大
限度地兼顾农民利益袁 让农业光伏
蔬菜种植基地项目服务农村袁 造福
农民遥

县委常委尧武装部长刘兴晓袁县
政府副县长陈亮袁县政协副主席尧定
城镇委书记符公兴以及县发改委尧
工科局尧农业局尧新竹镇主要负责人
共同接见了该考察团遥

当天下午袁 协鑫新能源海南分
公司负责人率考察团一行 7人来到
定安袁 就该公司拟投资建设的定安
农业光伏蔬菜种植基地项目的具体
情况进行考察袁 与定安相关部门负
责人进行座谈袁 将该项目的情况进
行了具体汇报袁并展开充分讨论遥

据介绍袁 该企业拟将光伏发电
与农业大棚有机结合袁 在不改变土
地性质的前提下袁 充分利用土地资
源袁拟建立光伏蔬菜大棚尧蔬菜露天
种植区和观光农业区袁 可在一定程
度上保障省内蔬菜供应尧 缓解电力
供需矛盾尧提升土地价值尧带动农民
增收致富等遥

在听取协鑫新能源海南分公司
的汇报和各相关职能部门的发言
后袁陈军表示袁定安高度重视招商引
资工作袁 欢迎各企业来定安进行投
资置业袁 各相关部门要积极与企业
做好对接工作袁让项目早落地袁早开
工袁早投产遥

陈军指出袁定安阳光充足袁交通
便利袁受台风影响小袁发展光伏产业
条件相对成熟袁 希望企业进一步加
强调查研究袁 将项目建设与扶贫工
作和农民增收工作有机结合袁 并充
分发挥土地的利用价值袁 通过与农
民合作等多种形式袁 在产生效益的
同时带动农民增收遥

陈军强调袁 在引进农业相关项
目的同时要充分结合定安实际情
况袁要本着集约利用土地的原则袁
部分项目可以先进行试点袁 成功
之后再进行推广遥 同时项目必须
无污染袁也要对农民增收工作有好
处袁最大限度兼顾农民利益袁通过
项目的建设袁带动农民增收袁造福农
民群众遥
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2月 23日袁 县委书记陈军在县
行政办公大楼六楼会议室主持召开
书记办公会袁就如何做好 2016年全
县农业工作进行部署遥

县委副书记尧县长刘蔚袁县委副
书记尧政法委书记李开文袁县人大常
委会副主任尧畜牧局局长莫靡袁县政
府副县长莫汉博出席会议遥

县农业局尧水务局尧林业局尧畜
牧局尧扶贫办尧渔业局尧农机局等相
关单位主要负责人出席会议并分别
汇报了当前工作及下一步工作计
划袁并对今年畜牧养殖尧农业产业
发展尧绿化宝岛大行动和精准扶贫
等工作进行了深入分析研究袁 各部
门负责人还结合实际袁 畅所欲言袁
提出了许多切实可行的意见和建
议遥

在充分听取各相关部门负责人
的汇报后袁陈军指出袁野三农冶问题是
事关全局的重大问题袁也是难点尧重
点问题袁 各相关部门一定要高度重
视袁在今后的农业工作中袁要更加注
重产业规模化打造袁 各镇要结合实

际尧因地制宜地进行专题研究袁拿出
切实可行的方案曰 要更加注重农业
品牌打造袁将其与规模化相结合袁在
注重申报品牌的同时也要注重品牌
的标准化和规范化袁 通过品牌的营
销袁不断扩大影响力曰要想方设法解
决农产品的销路问题袁 充分发挥供
销社和龙头企业的作用袁 切实抓好
销售网点和渠道的建设袁 带动销
售曰要充分利用定安村邮站等已相
对成熟的电子商务布点袁 引进专业
公司进行操作袁做好对接袁充分发挥
其效能曰要解决好荒置土地的问题袁
要进行一次全面摸底袁 深入研究采
取切实可行的措施袁在保障好农民
利益的同时发挥土地价值曰 要将
农业发展与旅游业发展相结合袁
充分利用定安入选全国休闲农业
与乡村旅游示范县的契机袁在重要
的点上做好文章遥陈军同时还对抓
好水利设施的建设工作尧 农民技能
培训工作和扶贫工作进行了具体部
署遥

陈军强调袁各镇尧各部门要认清

当前野三农冶形势袁把握机遇袁认真分
析当前还存在的薄弱环节和问题袁
按照既定方向袁 深入贯彻落实刘赐
贵省长讲话精神袁进一步加强领导袁
明确任务袁精心筹划袁统筹做好各项
工作袁有序推进袁强化工作措施袁切
实把每项工作落到实处袁 确保今年
农业工作取得新突破袁 确保实现今
年农业增效尧农民增收遥

刘蔚在会上要求袁各镇尧各相关
部门要按照刘赐贵省长的部署袁理
清发展思路袁抓好贯彻落实遥 要加大
农业基础设施建设力度曰 抓好农业
品牌打造和产业规模化建设曰 农业
技术要跟上袁农民培训要加强曰要充
分发展循环农业袁 在节能环保上下
功夫曰要大力发展农产品深加工袁提
升农产品附加值曰要加强协调配合袁
不断推进美丽乡村尧 休闲农业和乡
村旅游的建设曰 扶贫工作的扶持项
目尧 扶持对象要选好选准袁 以点带
面袁要起到带动作用曰要实行目标项
目化袁采取切实可行的措施袁保证提
出的各项目标切实落到实处遥

确保今年农业工作取得新突破
陈军主持召开书记办公会专题研究农业工作
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县委书记陈军主持召开书记办公会专题研究农业工作袁对 2016年全县农业工作进行部署遥 叶松 摄

县委书记陈军渊右一冤在老县衙修复工程现场指导工作遥 叶松 摄


